

Satgas Yonif 115/ML Terus Membangkitkan Semangat Generasi Muda Kampung Yambi Melalui Olahraga Voli

Achmad Sarjono - SPORC.ID

Jun 29, 2024 - 11:02



PUNCAK JAYA - Dalam rangka meningkatkan semangat berolahraga generasi penerus bangsa, Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Ramil Yambi mengajak olahraga bola voli baik dengan anak-anak maupun pemuda Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (28/6/2024).

Kegiatan olahraga bersama tersebut dilaksanakan sambil mengajarkan beberapa teknik dalam bermain bola voli, diantaranya cara servis, smash, passing dan blocking yang benar.

Hampir setiap sore, ada pemuda yang datang ke pos untuk mengajak bermain voli, hal tersebut terwujud karena telah terjalin keakraban antara masyarakat Kampung Yambi dengan personel Satgas Yonif 115/ML, sehingga masyarakat tidak segan datang ke pos dan mengajak bermain voli bersama. Personel Pos Ramil Yambi pun dengan semangat menyambut ajakan masyarakat untuk bermain voli.

Wadanpos Ramil Yambi Letda Inf Dimas Fatkur mengatakan bahwa pihaknya menerima ajakan masyarakat untuk bermain voli bersama karena sudah merasa dekat dengan masyarakat. Disamping itu juga untuk menjaga kebugaran dan kesehatan anggota di Pos.

“ Kami senang karena pemuda Kampung Yambi semakin hobi berolahraga, khususnya bola voli. Hampir setiap sore masyarakat datang ke Pos mengajak personel di Pos untuk bermain voli bersama. Melihat sikap masyarakat yang antusias untuk bermain voli, Kami pun semakin bersemangat untuk berbagi ilmu tentang teknik bermain voli yang benar.” Ungkap Wadanpos.

Para pemuda Kampung Yambi sangat senang dengan adanya kegiatan olahraga bersama anggota Pos. Seperti yang disampaikan oleh salah satu pemuda yakni Lendi Enumbi menyampaikan rasa senangnya karena bisa berolahraga dengan anggota TNI dari Pos Ramil Yambi.

“ Kami pemuda Kampung Yambi mengucapkan banyak terimakasih kepada anggota Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML yang selalu menerima kedatangan Kami dengan tangan terbuka dan berbagi ilmu teknik bermain voli yang benar. Semoga TNI selalu dekat dengan masyarakat di manapun bertugas.” Ungkap Lendi.

Selain bermain voli bersama, pada kesempatan yang sama juga personel Pos Ramil Yambi memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang membutuhkan dan barter hasil kebun. Semua kegiatan berjalan aman dan berlangsung penuh kehangatan.